

„Wir machen Grebendorf noch schöner“



Vom Grebendorfer Anger schwärmten die rund 40 Helfer des Freiwilligentages aus. Foto: privat/NH

Unter dem Motto „Wir machen Grebendorf noch schöner“ trafen sich zum kreisweiten Freiwilligentag am 18. September über 40 freiwillige Helfer am Anger. Bei strahlendem Sonnenschein wurden Arbeiten am Friedhof, Anger, an der Knickelbergstraße, am Akazienweg, am Werrablick und vielen anderen Stellen verrichtet.

Es wurden Sträucher geschnitten, Laub gefegt, gesenst und Bürgersteige entkrautet. Ein spezieller Dank gilt auch Michael Heizmann, der ad hoc eine Gasflasche spendete. Ihren Abschluss fand die Aktion bei Speis und Trank, den die Landfrauen und der Heimatverein organisiert hatten.

Für die außerordentlich hohe Beteiligung und das Engagement bedankt sich Ortsvorsteherin Nicole Rathgeber ausdrücklich bei allen, die mitgemacht, gespendet und die Helfer zwischendurch versorgt haben. red/salz